
 

 

     

        VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24/10/2023  
  

L’anno duemilaventitrè, il giorno ventiquattro del mese di ottobre, si è adunato, in 

seduta ordinaria di prosecuzione, su convocazione del Presidente del 01/09/2023 

REGINT/2023/40 e successiva integrazione urgente del 20.10.2023 prot. n. 

REGINT/2023/44, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del 

Giorno:….omissis il Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V 

Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 Palermo.   

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo assistito, in qualità 

di Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr.ssa Patrizia Ciaperoni.                                  

Procedutosi alle ore 09.52 all’appello nominale, risultano presenti i Conss.   

D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, 

Grasso Davide, Lucido Roberto. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Presidente Lo Sardo riprende la trattazione del p.1 di cui all’O.d.G. 

dell’Integrazione urgente del 20.10.2023  Prot.n. REGINT/2023/44, avente ad 

oggetto: Proposta di deliberazione di C.C. PROCON/490/2023 del 12/10/2023 

dell’Area dello Sviluppo Economico-Ufficio SUAP, Commercio e Supporto Tecnico, 

avente ad oggetto “Modifica del regolamento riguardante la disciplina transitoria 

per la regolarizzazione degli operatori dei mercati istituiti ai sensi dell’art. 8 bis 

della L.R. n. 18/1995, approvato con Deliberazione di Consiglio Comunale n. 351 

del 29 ottobre 2021”, integrata con Nota prot.n.1395348 del 18/10/2023., su cui il 

Consiglio dovrà esprimere parere, già prelevata nella seduta precedente. 

 

Il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, n.q. di scrutatori i 

Conss. Di Gesù, Lucido e D’Agostino. 

 

Si procede alla lettura della nota pervenuta dall’Area dello Sviluppo 

Economico Ufficio SUAP Commercio e Supporto Tecnico a firma della D.ssa 

Vicari , Prot.n.1395348  del 18.10.2023. 

 

Si dà atto che alle ore 10,01 entra in aula il Cons. Altadonna. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che il Gruppo PD è pronto per andare alla votazione 

e, come già detto nelle sedute del 03 e 13 ottobre u.s., non comprende il motivo per 

cui la licenza dei mercatini rionali debba essere ereditaria, affidandola sempre alle 

stesse famiglie. 



 

Non essendovi altre richieste di intervento, viene posto in votazione il p. 1 di cui 

all’O.d.G. dell’Integrazione urgente del 20.10.2023 Prot.n. REGINT/2023/44, 

avente ad oggetto: Proposta di deliberazione di C.C. PROCON/490/2023 del 

12/10/2023 dell’Area dello Sviluppo Economico-Ufficio SUAP, Commercio e 

Supporto Tecnico, avente ad oggetto “Modifica del regolamento riguardante la 

disciplina transitoria per la regolarizzazione degli operatori dei mercati istituiti ai 

sensi dell’art. 8 bis della L.R. n. 18/1995, approvato con Deliberazione di Consiglio 

Comunale n. 351 del 29 ottobre 2021”, integrata con Nota prot.n.1395348 del 

18/10/2023. 

 

Procedutosi alla votazione per appello nominale, l’esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n. 8 

Assenti    n.2 (Aiello e  Stabile) 

Voti favorevoli    n.4 (D’Agostino, Figuccia, Lo Sardo e Lucido) 

Voti contrari   nessuno 

Astenuti    n.4 (Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso) 

Il Consiglio esprime parere non favorevole. 

 

Si procede alla votazione, a voto palese, dell’annullamento e sostituzione della 

Deliberazione n.108 del 13.10.2023. L’esito della votazione è il seguente: 

Consiglieri presenti n. 8 

Assenti    n.2 (Aiello e Stabile) 

Voti favorevoli    n.8 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima,  Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo e Lucido) 

Voti contrari   nessuno 

Astenuti    nessuno 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente Lo Sardo precisa che con la presente votazione, si sostituisce e 

annulla la Deliberazione n.108 del 13.10.2023.  

 

Alle ore 10,05 si sospende la seduta per 10 minuti. 

 

Alla ripresa della seduta, alle ore 10,15, all’appello nominale, risultano presenti 

i Conss.  Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima 

Concetta, Figuccia Marco, Grasso Davide, Lo Sardo F.Umberto, Lucido 

Roberto e Stabile Francesco. 

 

Il Presidente Lo Sardo, constata la presenza del numero legale, riapre la seduta  e  

propone il prelievo della mozione di cui al p.2 all’O.d.G. dell’Integrazione urgente 

REGINT/2023/44 del 20.10.2023, a firma del Presidente Aiello, dello stesso e del 

Cons. D’Agostino avente ad oggetto: “Richiesta revoca ordinanza dirigenziale N. 



674 del 12/05/2023 dell’Ufficio Mobilità Sostenibile”. Prot.n1407008 del 

20/10/2023. 

 

Posta in votazione la richiesta di prelievo, viene approvata all’unanimità dei 

presenti. 

 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

 

Il Cons. D’Agostino n.q. di proponente, spiega la mozione ed evidenzia che  

l’ordinanza di che trattasi compromette il lavoro di diverse attività commerciali, per 

cui è necessario revocarla. 

 

Il Presidente Lo Sardo evidenzia che questa ordinanza crea nocumento ai 

commercianti; si suggerisce di spostare quest’area di sosta in via Saullo. 

 

Non essendovi altre richieste di intervento, il Presidente Lo Sardo pone in 

votazione, per appello nominale, la mozione di che trattasi, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.9 

Assenti    n.1 (Aiello) 

Voti favorevoli    n.9 (Altadonna, D’Agostino, Di Gesù, Di Prima, Figuccia, 

Grasso, Lo Sardo, Lucido, Stabile) 

Voti contrari   nessuno 

Astenuti   nessuno 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,28 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 

 

Il Presidente Lo Sardo chiede ai Consiglieri se hanno ricevuto l’invito alla 

partecipazione del VII^ Corso di Formazione politico-istituzionale per 

Amministratori Locali sul tema “La Governance degli Enti Locali tra politica, 

amministrazione, economia, diritto ed etica”. Gli incontri si terranno in 

“videoconferenza “ dal  30 ottobre 2023 al 18 dicembre 2023. 

 

Si dà atto che alle ore 10,33 escono dall’aula i Conss. D’Agostino, Grasso, 

Lucido Altadonna e Stabile. 

 

La Cons.ra Di Prima n.q. di scrutatore chiede la verifica del numero legale. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e, procedutosi all’appello nominale 

alle ore 10,35, risultano presenti i Conss. Di Gesù Di Prima. 

 



Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo chiude la 

seduta alle ore 10,36. 

 

 

 

        Il Segretario                                                              Il Presidente  

       Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo  

    Dr.ssa Patrizia Ciaperoni          
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